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COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE
ORDINAIRE DU 23 JANVIER 2009

POUR L’ANNE 2008

Présents : BAECKELANDT Daniel, CROS Claude, DRAUSSIN René, NICOLAS
Jacqueline, SERVOUSE Cathy, VALLAEYS Elisabeth, VALLAEYS Jean-Claude,
VIGNOLLE Gilbert, ZIMMERMAN Edmond.

Anne-Marie ZAOUI et Marielle VIGNE, adjointes au Maire de Tornac
24 adhérents + 16 pouvoirs

1. Monsieur Daniel BAECKELANDT, Président par intérim, ouvre la séance à 18h45 et
remercie de leur présence les élus et les Membres de l’Association.

2. Le compte rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire du 8 février 2008 est approuvé à
l’unanimité.

3. RAPPORT D’ACTIVITES 2008

Daniel BAECKELANDT, comme il n’est Président (par intérim) que depuis trois
mois, en attendant les futures élections pour la constitution d’un nouveau Bureau,
propose à René DRAUSSIN (Président démissionnaire) de lire le rapport d’activités
pour la période pendant laquelle il était Président.

René DRAUSSIN prend la parole pour détailler son rapport moral.(voir annexe).

Une précision est apportée par Marielle VIGNE : les articles sont parus dans « Le Petit
Oiseau », réalisé par l’association du foyer rural et non pas par les « Foyers Ruraux ».
Elle demande également si l’Association a demandé de l’argent au SIVU pour les
panneaux. René DRAUSSIN répond que non, le projet avait été initié par l’association
qui avait confirmé également la prise en charge totale du coût de réalisation et
d’installation. La seule requête soumise au SIVU concernait l’autorisation et
l’emplacement pour l’installation.

Edmond ZIMMERMAN déplore que le SIVU ne fasse pas confiance à l’association
pour la rédaction des textes des panneaux, le but de l’Association étant de travailler
pour le Château et non contre le Château et ce, depuis de nombreuses d’années.

René DRAUSSIN déplore le manque de évident de partenariat et de confiance entre le
SIVU et les Amis du Château et explique tous les soucis et les problèmes auxquels il a
été confronté avec Mme la Présidente du SIVU. En particulier la non reconduction à
ce jour et depuis juin 2008, de la convention de partenariat.

Gilbert Vignolle fait remarquer qu’il est surprenant que l’association ne soit jamais
représentée aux réunions du SIVU. Marielle Vigne approuve en confirmant qu’elle a à
plusieurs reprises exprimé le souhait d’une participation, au moins à titre consultatif.
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René DRAUSSIN reprend la lecture de son rapport moral et démontre que Les Amis
du Château ont été très actifs durant cette année et signale que c’est le dossier établi
par l’Association qui a servi de base à la demande de subvention auprès de la Région.
Une somme de 30.000 € ayant été déjà débloquée pour la réalisation d’une étude
effectuée par un cabinet d’architectes. Cette étude qu’il a pu consulter sur papier est
qualifiée de remarquable par René Draussin, mais il déplore la confidentialité
incompréhensible exigée par Mme la présidente du SIVU. Cette étude n’aurait-elle pas
pu faire l’objet d’une communication plus large auprès de la population ? Pourquoi les
CD du projet ont-ils été occultés sur Tornac et saisis sur Anduze dès que l’association
a eu connaissance de leur existence ? Mme Peytavin, déléguée au SIVU pour Anduze,
tout en confirmant les propos, dit en avoir été étonnée également et ne pas comprendre
pourquoi ?
Une subvention de 50.000 € est allouée par la Région pour d’autres travaux, mise en
sécurité du site ? nouvelle voie d’accès ? en 2009 ?
Edmond Zimmermann fait remarquer que compte tenu de la crise actuelle, de
l’augmentation du chômage et de la situation difficile dans laquelle vont se trouver
nombre de nos concitoyens, il serait très utile de s’interroger sur les priorités pour
Tornac et Anduze dans l’utilisation des fonds publics.

Daniel BAECKELANDT reprend ensuite la parole et termine le rapport moral.

Détail des principales activités de 2008 :
- le loto qui a eu lieu en février à Anduze
- un spectacle musique classique en août au Château
- nombreuses visites guidées sur le Château et le village de Tornac
- projet de deux panneaux
- édition d’une carte postale et d’un timbre
- nouvelle plaquette en français et anglais en partenariat avec la Cave Coopérative

de Tornac
- dépôt de la marque « Château de Tornac » auprès de l’INPI
- adhésion à REMPART
- participation aux journées du Patrimoine
- rédaction d’articles (Petit Oiseau et Midi Libre) et dans le bulletin archéologique

du Gard
- travail autour des tours à signaux avec projet de réalisation d’une table

d’orientation avec Mr CHAPEL
- participation à une journée d’étude avec la participation de Mr Albert CLEMENT
- mise sur support numérique du Compoix de Tornac.

Plusieurs membres émettent le souhait de pouvoir refaire l’illumination du Château.
Monsieur LACOMBE signale à propos de la marque déposée « Château de Tornac »
qu’il y a une Agence Immobilière qui porte le même nom que l’Association. Claude
CROS précise que le libellé n’est pas exactement le même : « Les Amis de Tornac ».

Le rapport moral est voté à l’unanimité.
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4. PRESENTATION DU RAPPORT FINANCIER

Lecture et commentaires par Claude CROS qui trouve que le bilan est très satisfaisant.
Il signale que sur quatre années de gestion, le montant disponible a plus que doublé et
trouve dommage qu’il n’y ait pas plus de partenariat entre le SIVU et les Amis du
Château. Il déplore qu’un dialogue plus serein et constructif n’ait pu s’établir entre les
élus et l’association. Que le loto traditionnel qui apporte des ressources significatives à
l’association n’est pu avoir lieu cette année.

Le bilan financier est approuvé à l’unanimité.

5. ELECTION DES ADMINISTRATEURS (24 présents + 16 pouvoirs)

Sont sortants : BAECKELANDT Claudette (ne se représente plus), VALLAEYS
Elisabeth (ne se représente plus), VALLAEYS Jean-Claude (ne se représente plus),
VIGNOLLE Gilbert, ZIMMERMAN Edmond (se représentent).

Madame Bluette GAPIN est démissionnaire.

Deux nouvelles candidatures se présentent : Daniel MONIN, Bernard de FREMINVILLE.

L’élection se fait à main levée. Les deux sortants et les deux candidatures sont élus à
l’unanimité. Il y aura donc dix administrateurs.

Plus de question n’étant posée, Daniel BAECKELANDT lève la séance vers 20h et invite
les participants à prendre le verre de l’amitié.

La première réunion du Conseil d’Administration aura lieu le mardi 10 février 2009 à
18h30 pour l’élection du nouveau Bureau.

PJ : Rapport moral
Rapport financier


